

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.02.2022

Nimm dir eine, wenn dir kalt ist

Die Landeshauptstadt München prüft, ob ein Projekt "Nimm dir eine, wenn dir kalt ist!" nach dem Beispiel aus Schweden als Pilotprojekt durchzuführen ist und sucht nach positivem Ergebnis einen Träger für die Durchführung und in Zusammenarbeit mit den Bezirksausschüssen geeignete Orte.

Begründung

Die Kleiderkammern in der Stadt erfreuen sich großer Beliebtheit. Doch für so manch einen ist der Gang dahin stigmatisierend. An ausgesuchten, überdachten Plätzen Garderoben aufzustellen oder anzubringen, an denen gut erhaltene Kleidungsstücke aufgehängt werden können, damit Menschen diese einfach mitnehmen, ist in vielerlei Hinsicht ein Gewinn. Dies ist nicht nur ressourcen- und umweltschonend, sondern vor allem wertvoll für Menschen, die nicht darum bitten möchten. Ein Vorbild hierfür sind die gut funktionierenden Bücherschränke.

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin